
Sujet : [INTERNET] Enquête Publique Methaniseur de Choignes

De : GWENAELLE GRAILLOT <gwenaelle.76@orange.fr>

Date : 08/04/2024 12:09

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour. 

Je suis contre le Methaniseur de Choignes, qui est pour moi une aberration écologique. 

Essayons déjà de faire fonctionner celui de la ferme de beveaux a Andelot et celui de 
Chaumont. 

Ils sont obligés de faire des centaines de kms pour trouver de la matière pour 
alimenter ces énormes infrastructures ( au lieu des 20 kms prévu a la base)

Nous sommes en Haute Marne, et je pense que l effort écologique est largement rempli 
pour notre petit département (éoliennes en grand nombre, photovoltaïque ..etc...). 

Gwenaelle Graillot
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